

REVISTA DE REVISTAS

ANALES DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA.—Curso 1949-50. Segundo trimestre.—«El Colegio-Seminario Conciliar de S. Fulgencio. Aportación documental inédita al estudio de los precedentes de la Universidad murciana», por el Dr. Fernando Jiménez de Gregorio.—«Empleo analítico de los mercurisulfocianuros en algunos reconocimientos y valoraciones», por el Dr. Fernando Cárcelos Martínez.—«La identificación de las personas en la relación jurídica civil». (Trabajo seleccionado entre los realizados en el Seminario de Derecho Privado), por José López Berenguer.—Varia.—Bibliografía.—Actividad Universitaria.

ARCHIVO IBERO-AMERICANO.—Enero-septiembre 1950.—Núms. 37-39. «La huella franciscana en Cogolludo», por Fidel de Lejarza, O. F. M.—«Los franciscanos españoles en el Pontificado de Sixto IV (1471-1474)», por Manuel R. Pazos, O. F. M.—«Un plantel de seráfica santidad en las afueras de Burgos. San Esteban de los Olmos (1458-1836)», por Ignacio Omaecheverría, O. F. M.—Miscelánea.—Notas bibliográficas.

ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU.—Romae.—Julio-diciembre 1949. (Editium 1950).—«Jesuitentheologie in schwedischen Bibliotheken», por Friedrich Stegmüller.—«El Padre Diego de Avendaño S. I. (1594-1688) y la tesis teocrática «Papa», Dominus Orbis», por Antonio de Egaña, S. I.—«Livres de comptes et histoire de la culture», por Francois de Dainville, S. I.—«Dichi fu espite S. Ignacio a Venezia el 1536?», por Angelo Martini, S. I.—«Le P. Jean Bonfa, astronome (1638-1724), correspondant de Cassini», por Pierre Humbert.—Operum indicia.—Bibliographia.

ARGENSOLA.—Huesca 1950. Núm. 1.—«El Obispo de Huesca-Jaca y la elevación al trono de Ramiro II», por Miguel Dolc.—«Sertorio y Huesca», por Ricardo del Arco.—«Pensamiento y vida», por Emilio Martínez Torres.—«Luis María López Allué, un magnífico escritor costumbrista», por Salvador María de Ayerbe.—«Aragón desde la «celda» de Bécquer», por Dolores Cabré.—Ruinas de Almerge», por Ambrosio Sanz.—Información cultural.—Bibliografía.

BERCEO.—Logroño, 1950.—Núm. XI.—«La poesía en Logroño, en el Siglo de Oro», por José María Lope Toledo.—«El primer siglo del Monasterio de Albelda (Logroño). (Años 924 a 1024)», por Julián Canterá Orive.—«Labor de la Comisión de Monumentos de la Rioja desde que fueron creadas el año 1845 hasta nuestros días», por José J. Bta. Merino Urrutiá.—«Notas para la historia Conservera Ricjana», por Diego Ochagavía Fernández.—«Documentos y emblemas de la Ciudad de Calahorra», por Pedro Gutiérrez.—«Carta a Logroño», por Salvador Sáenz Cenozo.—«El vino

como alimento», por Estación de Viticultura y Enología de Haro.—Miscelánea.

BOLETIN ARQUEOLOGICO.—Tarragona. Fasc. 29: Enero-Marzo de 1950.—«Sobre la localización de Octogesa en Ribarroja», por R. Pita Mercé. «Ante el próximo Concilio Provincial Tarraconensé», por J. Gramunt.—«La capilla y las piedras de San Fructuoso», por J. Sánchez Real.—Publicaciones sobre Tarragona.

BOLETIN DE LA BIBLIOTECA DE MENENDEZ PELAYO.—Santander, 1950.—Núm. 1.—«Cartas de don José María de Pereda a don Mariano Catalina», por Angel González Palencia.—«Los últimos corsarios armados en Santander (1797-1825)», por Fernando Barreda.—«Poetas olvidados», por Narciso Alonso Cortés.—«Unas notas sobre la adaptación de los metros clásicos, por don Esteban Villegas», por Agustín Calvo.—Bibliografía.

BOLETIN DE LA COMISION PROVINCIAL DE MONUMENTOS Y DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ DE LA CIUDAD DE BURGOS.—Segundo trimestre 1950. Número 111.—«Granja de Villabizán de Montealegre», por Luciano Huidobro y Serna.—«Del Burgos de Antaño. Nuevos datos documentales sobre dos viejas y bellas casonas burgalesas», por Ismael G. Rámila.—«Proyección de recuerdos de la primera mitad del siglo XVII», por Amancio Blanco Díez.—«Notas numismáticas y un hallazgo en Lara», por José Luis Monteverde.—«Los burgaleses en las Ordenes Nobiliarias Españolas», por Valentín Dávila Jalón.—«El Valle de Lodosa; notas para su historia», por J. G. y Sáinz de Baranda.—«Cuatro Cardenales, siete Arzobispos y veintiséis Obispos ha dado la Diócesis de Osma a la Iglesia Católica», por Jacinto Jimeno.—«El moro Abengalvon, Rey de Molina», por José Sanz y Díaz.—«Privilegios otorgados por el emperador Carlos V a los Artilleros de Burgos», por Miguel Rivas de Pina.—«Tocados plisados de Castilla y León en los siglos XII y XIII», por Ruth Matilde Anderson, traducción de Gonzalo Miguel Ojeda.—«Institución Fernández-González, Academia Burgense de Hostoria y Bellas Artes, Actividad Académica y expansión cultural», por Ismael García Rámila.—«Mercedo y cordial homenaje», por Ismael García Rámila.—Bibliografía.

BOLETIN DE HISTORIA Y ANTIGÜEDADES.—Bogotá. Enero a marzo de 1950. Números 423 a 425.—«Hallazgo de un incunable santafareño», por Manuel José Forero.—«Don Miguel Camilo Manrique», por Francisco Plazas Sánchez.—«Retractación hecha por el General Mosquera el 29 de febrero de 1872, hallándose gravemente enfermo pero gozando del pleno uso de sus facultades intelectuales».—«Arquidiócesis de Bogotá», por José Restrepo Posada.—«Juan Tafur», por José de la Torre.—«Historia del Pueblo de Serrezuela (Madrid)», por Miguel Aguilera.—«La copla tolimense», por Roque Casas.—«¿Quién administró los Santos Sacramentos al Libertador?», por Pedro María Revollo.—«Apuntes y vistazos», por Juan Crisóstomo García.—«Creación de la Real Audiencia», por Juan Friede.—«Cédulas Reales».—«Otra pastoral contra el Libertador», por Sophy Pizano de Ortiz.—«Bibliografía Bogotana», por Eduardo Posada y Gustavo Otero Muñoz.—«Panorama de la vida académica en el nuevo Reino de Granada», por José Manuel Rivas Sacconi.—«Informes de la Academia».

BOLETIN DEL MUSEO ARQUEOLOGICO PROVINCIAL DE ORENSE.—Tomo V. Año 1949.—«Sobre el número de Mámoas y su distribución en Galicia», por Florentino López-Alonso Cuevillas.—«Una costumbre, una

controversia y una transacción», por José Puga Brau.—«Ará romana de Villaza (Verin)», por Jesús Taboada.—«El arte mozárabe en Galicia», por Basilio Osaba y Ruiz de Arenchun.—«Plata labrada que en 1601 había en Orense», por Olga Gallego Domínguez.—Bibliografía.

BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA.—Madrid. Abril-Junio, 1950. Tomo CXXVI.—«El Excmo. Sr. Don Antonio Blázquez y Delgado Aguilera», por El Duque de Alba.—«Escudo de Armas de Burjasot (Valencia)», por Vicente Castañeda.—«Emblema de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas de la Universidad de Madrid», por Luis Redonet.—«Título de Villa al Ayuntamiento de Barruelo», por Francisco Alvarez Osorio.—«Escudo de Armas del Ayuntamiento de Fuentidueña (Segovia)», por el Marqués del Saltillo.—«Escudo de Armas del Ayuntamiento de Salt (Gerona)», por el Marqués del Saltillo.—«Escudo de Sallet», por M. Gómez del Campillo.—«Un testimonio social del siglo XVII», por el Duque de Maura.—«Relación descriptiva de los cincuenta y seis cuadros pintados por Vicencio Carduchi para el claustro grande de la Cartuja del Paular», por Baltasar Cuartero y Huerta.—«La última disposición del último Pizarro de la Conquista», por Miguel Muñoz de San Pedro.—«La Colección de manuscritos del Marqués de Montealegre», por Antonio Rodríguez Mofino.—Noticias.

BOLETIN DE LA SOCIEDAD CASTELLONENSE DE CULTURA.—Castellón. Abril-Junio, 1950.—«Catálogo de pergaminos del Archivo municipal de Castellón», por José Sánchez Adell.—«Carta puebla de Cuevas de Vinromá por Artal de Alagón, de 11 de noviembre de 1281.—«Las Cuevas de Aben Romá», por G. de Sa Vall.—«Las ruinas romanas de Almenara (Castellón)», por José Alcina Franch.—«Un aspecto de la crítica literaria de la llamada generación del 98», por Rafael Ferreres.—Notas Bibliográficas.

BOLETIN DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA.—Febrero-Abril, 1950.—«El Maestro Fray Manuel de Guerra y Ribera y la oratoria sagrada de su tiempo», por Andrés Soria Ortega.—«Sobre el desarrollo de los sistemas arterial y cromafin retroperitoneales», por Juan Jiménez-Castellanos y Calvo-Rubio.—Varia.

GREGORIANUM.—Pontificia Universitatis Gregorianae. Vol. XXXI, 2. 1950.—«¿Tradición sobre un pecado sexual en el Paraíso?», por F. Asensio, S. I.—«An Unpublished Treatise of Cardinal Robert Pullen (1146)», por F. Courtney.—«La gratuidad de la visión intuitiva de la esencia divina y la posibilidad del estado de naturaleza pura según los teólogos tomistas anteriores a Cayetano», por J. Alfaro, S. I.—Notae.—Conspectus bibliographicus.

HELMANTICA.—Pontificia Universidad Eclesiástica. Salamanca. Abril-Junio, 1950. Número 2.—«El P. Claret impulsor de los estudios humanísticos», por José Jiménez, C. M. F.—«Iniciación teórico-práctica a la crítica textual», por Julio Fantini, S. J.—«Plinio, en la ascética de Fray Luis de Granada», por Alvaro Huerga, O. P.—«Los tres pensadores griegos sobre el fenómeno colonial», por Román Perpiñá.—«La cultura pre-romana del Pirineo reflejada en la toponimia», por Mons. Antonio Griera.—«El Instituto Caro y Cuervo de Bogotá», por Carlos E. Mesa, C. M. F.—Bibliografía.

PRINCIPE DE VIANA.—Pamplona. Segundo y tercer trimestres de 1949. Números XXXV y XXXVI.—«El Canciller Villaespesa», por José Ramón Castro.—«El Sepulcro de Mosen Francés», por José E. Uranga.—«El escudo de Tafalla», por José Cabezudo Astrain.—«Dos Infantes de Navarra, señores en Monzón», por Ricardo del Arco.—«Filiación y derechos al Trono de Navarra de García Ramírez el Restaurador», por el P. Germán de Pamplona.—«Fray José Vicente Díaz Bravo», por José Ramón Castro.—Varia.

REVISTA DE ESTUDIOS DE LA VIDA LOCAL.—Madrid. Mayo-junio, 1950. Número 51.—«Tutela de los Municipios rurales», por C. Martín Retortillo.—«Revisibilidad de las resoluciones sobre personal», por Enrique Martínez Useros.—«La imposición municipal en Gran Bretaña», por Antonio Saura Pacheco.—«La Sección de Gobierno de las Diputaciones provinciales», por Juan Luis de Simón Tobalina.—«Principales aspectos de la vida municipal de Barcelona en el año 1948, según el resumen estadístico publicado por su Ayuntamiento», por Javier Ruiz Almansa.—Urbanismo.

REVISTA DE HISTORIA.—La Laguna de Tenerife (Islas Canarias). Número 89.—«El Gobernador Manrique de Acuña y la batalla naval de 1552», por Antonio Rumeo de Armas.—«Excavaciones arqueológicas en Gran Canaria», por Sebastián Jiménez Sánchez.—«Un documento desconocido en Canarias referente a la conquista de Tenerife», por Miguel Santiago.—«Los genoveses en la colonización de Tenerife (1496-1509)», por Manuella Marrero.—Documentos.—Notas bibliográficas.

REVISTA DE MENORCA.—Mahón. Abril-septiembre, 1948.—«Epistolario familiar de Don Pedro Sancho y Olivés», por F. Martí.—«Un diploma de Trípoli», por José Cotrina.—«La escuadra norteamericana en Mahón», por Juan Llabrés.—«La Exposición iconográfica del puerto de Mahón», por Juan B. Robert.—«Una isla estudiada», por José Plá.—«Notas histórico-descriptivas», por Juan Ramis y Ramis.—«Menorca», por Jaime Fabrer.—«Exposición de pinturas del siglo XVIII», por F. Aristoy—Información.

REVISTA DI STUDI LIGURI.—Bordighera. Luglio-diciembre, 1949.—«Le premier Age du Fert et les Ligures dans le Languedoc Méditerranéen», por M. Louis.—«Ipotesi sugli Indicetes e sugli Intemelii», por N. Lamboglia.—«Ligures en España (continúa)», por M. Almagro.—«Ligures celeberrimi nella Liguria di levante e nel suo retroterra», por U. Formentini.—«L'inquadramento di Bodincus e Padus nel lessico mediterraneo», por G. Alessio.—Varia.

SEFARAD.—Madrid-Barcelona, 1950. Fasc. 1.—«Números sagrados derivados del siete», por Benito Celada.—«La Conciliation de la philosophie et de la loi religieuse» (al-maqala al-*yami'a bayn al-falsafa was-saria*), de Joseph B. Abraham ibn Waqr, por Georges Vajda.—«Situación económica de las aljamas aragonesas a comienzos del siglo XV», por Leopoldo Piles Ros.—«Una versión árabe resumida del «Almanach perpetuum» de Zucato», por J. Vernet.—«Parelelismo, enumeración, expolición, inciso, asteísmo, hipérbole, inecpción y transición», por A. Díez Macho.—Varia.

TERUEL.—Teruel, 1949. Número 2.—«Bibliografía geológica y fisiográfica de la provincia de Teruel», por Oriol Riba y Arderiu.—«Un nuevo

grupo de pinturas rupestres en Albarracín: «La Cueva de Doña Clotilde», por Martín Almagro Basch.—«Dos documentos medievales turolenses», por Max Gorosch.—«Un manuscrito turolense», por el Barón de San Petriillo.—«La reconquista de Teruel», por Jaime Caruana Gómez de Barreda.—«Libros y escritores turolenses», por Mariano Burriel Rodrigo.—Información.

UNIVERSIDAD.—Zaragoza. Abril-mayo-junio de 1949. Número 2.—«Balances en la encrucijada filosófica», por Eugenio Frutos Cortés.—«Los universitarios y la gente letrada vistos por Cervantes», por Ricardo del Arco.—«La simulación de enfermedad mental en el proceso», por Joaquín Bastero Archanco.—«La injusta «guerra total», por Fernando de la Sala y Samper.—«Respuestas de los centros respiratorio y vasomotor a estímulos llegados por vía cisternal (estudio experimental)», por Luis Olivares Baqué.—«Consideración sobre la regla de tres, la regla de cinco y la regla de siete datos», por Eduardo María Gálvez Laguarda.—«Fórmulas de las lentes delgadas», por Eduardo María Gálvez Laguarda.—«El concepto de Orden y el principio de Chasles», por Eduardo María Gálvez Laguarda.—Varia.

